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De :

Pour :pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Bonjour Monsieur,

Ayant appris à nager à Bernay il y a 30 ans et aujourd'hui membre d'une des associa�ons

aqua�ques de la piscine, je suis a3achée à la piscine André Perrée. 

Cependant je suis bien consciente qu'elle n'est plus adaptée (taille, accessibilité, équipements,

a3rac�vité,...). 

L'intercommunalité a besoin de se doter d'un complexe aqua�que digne de ce nom.

Nos enfants doivent tous pouvoir apprendre à nager. Il en va de leur sécurité. Il n'y a qu'à voir le

nombre d'accidents chaque année sur les plages.

La pénurie actuelle de maitres nageurs a conduit à fermer la piscine au public le week-end et

notamment le créneau réservé aux bébés nageurs. Celui-ci leur permet d'acquérir de l'aisance

dans l'eau et ainsi faciliter l'appren�ssage de la nata�on par la suite. Je comprends bien les raisons

de ce3e fermeture mais ce3e situa�on n'est pas viable à long terme. 

En cas de fermeture défini�ve de notre piscine actuelle et dans l'a3ente d'une nouvelle

construc�on, les habitants de bernay et ses alentours se retrouveraient sans piscine. Tout le

monde n'a pas la possibilité de prendre une voiture pour aller nager au neubourg, à lisieux, ou

autre piscine des alentours. 

Un complexe aqua�que plus moderne sera un atout en terme d'a3rac�vité pour les habitants mais

également pour le recrutement de futurs maîtres nageurs. 

Le projet peut paraître ambi�eux par rapport à la fréquenta�on actuelle de la piscine mais il faut

savoir qu'énormement d'habitants de l'intercommunalité vont nager dans d'autres piscines pour y

trouver de meilleurs créneaux de nata�on ou des équipements plus ludiques pour les enfants.

Il n'y a qu'à voir ce qu'il s'est passé en terme de fréquenta�on du cinéma entre l'ancien Rex et le

nouveau cinéma. 

Pour les enfants, pour les nageurs, pour les associa�ons, nous avons besoin d'une piscine

répondant enfin à toutes les a3entes.

J'espère vraiment que ce projet verra enfin le jour. 
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Bien cordialement 

Agathe VENUTI 
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